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「Ａ＝そう思う・Ｂ＝どちらかというとそう思う」の合計％を表記しました。 

 質問項目 １年 ２年 ３年 結果から 

① 
学校は、安心してのびのびと生活できるところだ
と思う。 

９３．５ 94.6 97.4 
①～⑬の項目は、「学校全体」
のことを尋ねています。 
 
●ほとんどの項目で肯定的
な回答が９０％を超えてい
ます。 
 
●⑧については、学年差がや
や大きかったといえます。コ
ロナ禍の中でこそ、みんなの
心に寄り添いたいと先生た
ちは考えていました。さら
に、先生たちも「生徒理解」
について勉強を続けていき
ます。 
 
●⑨については、高評価の回
答となりましたが、職業体験
やほんもの体験がなかなか
できず残念でした。 
 
●⑩⑪についても我慢の一
年でした。体育館での集会は
一度も行うことができず、制
限の中での活動となりまし
た。もっといろいろなことに
挑戦したかったですね。 

② 
全体的に、学校の約束ごとはきちんと守れてい
ると思う。 

95.2 94.6 98.7 

③ 授業は楽しくわかりやすいと思う。 91.9 94.6 98.7 

④ 
授業では iPadや電子黒板、プロジェクターなど
の ICT機器がよく使われていると思う。 

93.5 97.3 93.5 

⑤ 
先生は、学習に対する努力を適切に評価してく
れると思う。 

95.2 97.3 100 

⑥ 先生は、気軽に相談に応じてくれると思う。 95.2 93.2 98.7 

⑦ 
先生は、間違った行動を分かるように指導してく
れると思う。 

93.5 97.3 100 

⑧ 先生は、生徒のことをよく理解していると思う。 87.1 87.7 98.7 

⑨ 
先生は、進路や職業について、ていねいに指導
してくれると思う。 

95.2 98.6 98.7 

⑩ 
運動会・合唱コンクールなどの学校行事は充実
していると思う。 

88.7 94.5 96.1 

⑪ 
生徒会活動や委員会活動は活発に行っている
と思う。 

93.4 89.2 93.4 

⑫ 部活動は活発で充実していると思う。 93.4 94.6 94.8 

⑬ 
学校は、新型コロナウイルス感染症対策や対応
をきちんとしていると思う。 

95.2 97.3 98.7 

⑭ 
自分は、進路や将来について目標をもって学校
生活を送っていると思う。 

71.0 71.6 94.8 
⑭～㉔の項目は、「自分自身」
のことを尋ねています。 
 
●⑭については、３年生の肯
定的回答が高くなりました。
進路選択の学年ならではの
結果だと思います。１,２年
生にとっても進路選択に向
けてのスケジュールはスタ
ートしています。 
 
●⑯については、保護者の方
も低めの回答状況でした。授
業で学んだことを家庭で復
習することは習慣として定
着させたいことです。よく言
われるのは、学年プラス１時
間です。本気度が大事！ 
 
●⑲⑳こそ、伊勢宮川中のみ
んなに培いたい人として大
事な力です。 
 

⑮ 
自分は、各教科の学習に真剣に取り組んでいる
と思う。 

80.6 85.1 93.5 

⑯ 
自分は、計画的・意欲的に家庭学習に取り組ん
でいると思う。 

71.0 60.8 83.1 

⑰ 
自分は、配付された iPad を積極的に使ってい
ると思う。 

59.7 79.7 85.7 

⑱ 
自分は、臨時休校中のオンライン授業に意欲的
に参加していたと思う。 

88.7 93.2 94.8 

⑲ 
自分は、他人に左右されることなく自身で判断
し正しく行動していると思う。 

74.2 89.0 89.6 

⑳ 
自分は、自身を大切にし、誰に対しても思いやり
の気持ちをもって生活していると思う。 

82.3 91.8 96.1 

㉑ 
自分は、学級・生徒会・委員会活動などで自分
の役割をはたしていると思う。 

83.9 97.3 92.2 

㉒ 
自分は、校内の清掃・美化に積極的に取り組ん
でいると思う。 

80.6 88.9 94.8 

㉓ 
自分は、コロナ禍の中で感染症予防を実行し、
健康に気を付けていると思う。 

85.5 86.5 88.3 

㉔ 自分は、積極的に部活動に参加していると思う。 87.1 90.5 94.8 

はまぐち 

33号 

伊勢市立伊勢宮川中学校だより 

「ものづくり」は楽しい♪ 

学校評価アンケート 
【生徒版】 
結果について 

 前号には保護者の皆さんのアンケート結果を掲載させてい
ただきました。今回は生徒のみんなのアンケート結果を掲載
し、来年度もみんなで「ピカイチ」の学校を目指したいです！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

卒業式について 

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のた

めに、学校生活に制限がかかるようになって今

年で２年です。今年度の卒業式（３月７日）も

たくさんの制限の中で実施することになりま

した。（市で統一されました。） 

◆来賓および在校生の参加はないこととする。 

◆３年生の保護者様は各家庭２名以内の参加と

させていただく。 

◆当日の合唱は行わない。事前収録の式歌・学年

合唱を式次第の中で視聴する。 

◆なるべく短い時間で終了する。 

 先日の職員会議で、伊勢宮川中が誇
ほ こ

る３年生 

83 人全員の卒業を認定しました。式への参列 

者は少なくなりますが、新たなステージへの旅 

立ちを心から祝う、温かい式にしたいと先生た 

ちは考えています。 

ミニちらしやＨＰでもご案内しましたが、Web 上で

展示会が行われました。遅くなりましたが紹介します。 

＜出品者一覧＞ 

１年 美術：野田虎輝 太田彩香 堀本瑠菜  

文珠ゆうひ 米澤蓮華 

   書写：濱田果凛 五嶋梨乃 

２年 美術：小林咲良 佐川奈々心 西真保 

 西山佳那 山川花音 村城登子 

   書写：井上那月 岡野 心 中川怜美 

３年 美術：河口悠真 道清花音 平松絵美 

      文珠榮太 山本くらら 𦚰乃衣香 

   書写：岡瑞妃 セルヴェイ快仁 道清花音  

 

知っておいてください 「生徒心得」の内容について 

 後期生徒会の役員の選挙公約の中に

「生徒心得を見直す」という提案があり

ました。そのことを踏まえて「通学時の

靴」と「靴下」について話し合いが続いて

いました。職員会議でも先生たちで検討

し、卒業式までに生徒会役員から全校の

みんなに結論を伝えてもらうことになり

ました。その機会を待っていてほしいと

思います。 

 もう一つ改善することがあります。 

女子の制服の下の規定として、これま

での「ひだスカート」に加えて「スラックス」

が選択できるようにしました。このことを

新入生説明会でも伝えることになってい

ます。コロナ禍の中にあって制服を着る

機会は少ないですが、多様性社会の中で

選択の幅を増やす考えで検討しました。

皆さんには改めて発信しますが、知って

おいてください。 

【第 63回伊勢市教育美術展】 
見事！すてきな作品がたくさん★ 

１年生 

３年生 

２年生 


